

Se hunde el peso a otro mínimo histórico; retrocede 10.67 centavos (El Financiero 28/01/09)

Se hunde el peso a otro mínimo histórico; retrocede 10.67 centavos (El Financiero 28/01/09) Clara Zepeda Hurtado
Miércoles, 28 de enero de 2009 Venta de 322 mdd no frena su depreciación. La moneda nacional se debilita frente al dólar y al euro. Tropiezan precios del crudo, tanto en EU como en México. · El peso se hunde ante el dólar El peso se anotó ayer un nuevo mínimo histórico de 14.2170 unidades por dólar spot, con lo que la moneda nacional cayó 0.76 por ciento respecto a la jornada previa, reveló el Banco de México (Banxico). Pese a que el banco central reactivó la colocación de dólares, luego de casi dos semanas de no subastar reservas internacionales para apuntalar al peso, por un monto de 322 millones de dólares, la moneda mexicana retrocedió 10.67 centavos frente al billete verde, hilando así cuatro sesiones de retrocesos. La autoridad monetaria ha intervenido para restarle volatilidad al tipo de cambio, subastando un monto de 16 mil 166 millones de dólares desde octubre del año pasado al cierre de ayer. Ante la debilidad de la moneda mexicana, durante ese periodo el peso registró una caída ante la divisa estadounidense de cerca de 16 por ciento, equivalente a casi dos unidades. Ayer, el peso también retrocedió ante el euro, al cotizarse a la venta hasta en 19 unidades. La moneda nacional perdió 19 centavos frente al euro, respecto al cierre previo. La jornada inició con grandes pérdidas para el peso, en tanto que la confianza del consumidor en EU para enero registró un mínimo histórico, al ubicarse en 37.7 unidades. Esto deprimió las expectativas exportadoras nacionales y, con ello, la entrada de divisas al país. En tanto, el dólar se fortalecía como refugio para capitales. El riesgo de ver nuevos máximos históricos en el dólar está presente, ya que las malas noticias siguen abundando y la demanda de la divisa también vendría a hacerle más sombra al tipo de cambio.

Acciones y petróleo En una sesión en la que los indicadores no fueron especialmente buenos, Wall Street se mantuvo ajena a las malas noticias y convenció a los inversionistas para que siguieran comprando acciones. Pese al mal dato de venta de viviendas, todos los índices subieron y encadenan la segunda jornada de repuntes. Los mercados accionarios terminaron la sesión de ayer con ligera alza, debido a varios reportes corporativos que aliviaron la muy mala perspectiva que sugerían los registros publicados la semana pasada. Entre otras, US Steel reportó un incremento en su utilidad, gracias a una reciente adquisición; American Express registró una caída de 79 por ciento en su utilidad, pero menos mal de lo que se esperaba. El Dow Jones terminó la jornada 0.72 por ciento, impulsado por los títulos de los grupos financieros, que subieron después de ver que algunos bancos europeos logran reportar resultados positivos, a pesar de la situación económica actual. El Standard & Poor's 500 sumó 1.09 por ciento y el selectivo tecnológico Nasdaq ganó 1.04 por ciento. Tim Geithner debutó como secretario del Tesoro y mostró la voluntad de hacer del plan de rescate una medida más transparente. La Bolsa Mexicana de Valores se vio influenciada por el optimismo registrado en Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) subió 0.17 por ciento, impulsado por las acciones de América Móvil, Cemex y Telmex, que ganaron 1.58, 2.23 y 0.85 por ciento, respectivamente. Como muchos otros mercados, México espera ver señales de que el plan de rescate económico de Barack Obama avanza. El precio del crudo se derrumbó otra vez por la caída de la confianza del consumidor en Estados Unidos. El WTI cerró en 41.58 dólares el barril, lo que representó una baja de 9.07 por ciento, mientras que la mezcla mexicana se posicionó en 38.79 dólares, un retroceso de 6.84 por ciento.